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Alfonso Hernández Barrón  
María Alejandra Cham Trewick 
María del Socorro Piña Montiel 
Silvia Aguayo Castillo 
Ana Gabriela Mora Casián 
Esperanza Loera Ochoa 
Mauro Gallado Pérez 
Raúl Isaías Ramírez Beas 
Ulises Alejandro Beas Torres 
Brenda Lourdes del Río Machín 
Blanca Estela Mejía López 
David Coronado 
Violeta Yazmín Sandoval Cortés 
Guadalupe del Carmen Flores Ibarra 
Jahaziel Antonio Díaz Maciel  
Zab Diel Nezahualcoyotl Rivera Camacho 
Néstor Aarón Orellana Téllez         
  
Néstor: Buenas tardes bienvenidas consejeras y consejeros 
a la sesión extraordinaria 362 que celebramos hoy 21 de 
noviembre de 2017  
 
Lista de asistencia y declaración del quórum  
 

Néstor: doy cuenta consejero presidente que nos 
acompañan para efectos de la declaración formal y legal 
del quórum las consejeras y consejeros propietarios María 
Alejandra Cham Trewick, María del Socorro Piña Montiel, 
Silvia Aguayo Castillo, Ana Gabriela Mora Casián, 
Esperanza Loera Ochoa; Raúl Isaías Ramírez Beas, Ulises 
Alejandro Beas Torres, Mauro Gallardo Pérez, de igual 
manera las consejeras y consejeros suplentes Brenda 
Lourdes del Río Machín, Blanca Estela Mejía López, Zab 
Diel Rivera Camacho, Violeta Jazmín Sandoval Cortés, 



Guadalupe del Carmen Flores Ibarra y Jahaziel Antonio 
Díaz Maciel, además de nuestro primer visitador general el 
doctor Eduardo Sosa Márquez, es cuanto consejero 
Presidente  
 
Presidente: declaramos quórum suficiente y damos 
desahogo a los siguientes puntos  
 

Aprobación de la propuesta de orden del día 
 

Néstor: gracias Presidente, continuamos con el desahogo 
del orden del día, el punto dos es la aprobación de la 
propuesta del orden del día que les doy lectura con el punto 
uno del quórum, el dos el que desahogo con esta lectura, 
tres análisis, reconsideración y en su caso votación que 
modifique el estatus de acuerdos que en su momento 
emitió el consejo ciudadano con relación al pago de 
gratificación a personas que dejan de prestar sus servicios 
en la CEDHJ y finalmente el punto cuatro el cierre de 
sesión es el orden del día que someto a consideración del 
pleno por favor consejeras y consejeros ok se aprueba por 
unanimidad    
 
Análisis, reconsideración y en su caso votación que 
modifique el estatus de acuerdos que en su momento 
emitió el Consejo Ciudadano con relación al pago de 
gratificación a personas que dejan de prestar sus 
servicios en la CEDHJ              
 
Néstor: continuamos entonces con el punto tres que le di 
lectura del análisis, reconsideración y en su caso votación 
que modifique este estatus de acuerdos que se tienen en el 
consejo ciudadano con relación al pago de gratificaciones 
de personas que dejan de prestar sus servicios en la 
Institución, dejo el uso de la voz al consejero presidente 
para que plantee el tema, por favor Presidente 
 



Presidente: pues en los términos al acuerdo que se les ha 
hecho llegar previamente de ese documento solicitaría que 
lo aprobáramos en sus términos bajo las consideraciones 
que del mismo documento se desprenden   
 
Néstor: muy bien consejeras y consejeros como tuvieron 
conocimiento previo a esta sesión se les hizo llegar o se le 
dio lectura más bien al documento que hoy estamos 
sometiendo a consideración de ustedes para la votación si 
tuvieran alguna aportación, observación o comentario o si 
están ustedes tener a bien la votación del documento tal 
cual lo conocimos y comentamos hace unos momentos les 
pido por favor someterlo a votación en el acta de sesión de 
consejo transcribiré tal cual el acuerdo, si adelante 
consejero Raúl por favor  
 
Raúl: si ruego a mis compañeros que ya ha sido 
ampliamente discutido y analizado para vigilar que se 
cumpla y se respeten los derechos de nuestros 
trabajadores que esto no lleva otra situación que fortalecer 
la institución y vigilar esos derechos que le corresponden a 
estas personas que trabajan para la comisión estatal de 
derechos humanos de Jalisco lo discutimos lo platicamos y 
si lo tienen a bien yo les pediría que lo aprobáramos este 
documento con beneficio a estas gentes  
 
Néstor: gracias consejero, si consejera Esperanza  
 
Esperanza: aprobado  
 
Néstor: ok lo sometemos entonces a su votación, ok se 
aprueba por unanimidad el acuerdo que ya dimos lectura 
hace unos momentos y como les comentaba al momento 
de hacer el acta haré la transcripción íntegra de dicho 
documento para que conste en la misma, en ese sentido 
consejeras y consejeros considerando que fue el punto 
único que nos motivo la sesión extraordinaria y que queda 
cerrado   



 Cierre de Sesión  
 
Néstor: entonces pasamos al punto cuatro que es el cierre 
de sesión, en ese sentido consejeras y consejeros les 
informo que a las 17:50 horas tenemos cerrada la presente 
sesión extraordinaria muchas gracias  
 


